

Vorlage Nr. 12-O-20-0027 Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 20. Juni 2012

Überwachung der Tempo-30-Zone - Antrag der SPD-Fraktion-

Die neu eingerichtete Tempo-30-Zone in Nordenstadt (Robert-Stoltz-Straße bis Westring) wird zwar deutlich sichtbar durch Verkehrsschilder angekündigt, jedoch halten sich viele Verkehrsteilnehmer einschließlich der Busfahrer nicht an die Geschwindigkeitsbeschränkung. Durch eine Rückmeldung "Sie fahren Tempo...." wird auf die Einhaltung des Tempo-Limits hingewirkt.

Dem Antrag der SPD-Fraktion wurde zugestimmt. Eine Neubeschaffung einer entsprechenden Geschwindigkeitsmessanlage wurde unter TOP 14 "Verfügungsmittel" beschlossen.

Beschluss Nr. 0029

+

Verteiler:

101600

Pfeifer Ortsvorsteher